

Neshama

*„...Keine Sprache ist jedoch reicher
Als unser geliebtes Ladino.
Worte, darin meine Seele weint und lacht.“*

Sephardische Lieder – mancher kennt vielleicht das eine oder andere Stück aus dem traditionellen Liedgut der im 15. Jahrhundert von der iberischen Halbinsel vertriebenen Juden, verfasst in Ladino, einem heute vom Aussterben bedrohten Idiom.

Die Sängerin Christine Hutmacher beschreitet neue Wege: mit ihrem aussergewöhnlich besetzten Ensemble NESHAMA präsentiert sie eigene Vertonungen von Ladino - Lyrik unserer Tage und verbindet dabei Elemente der traditionellen Klangsprache sephardischer Lieder mit Ausdrucksformen zeitgenössischer Musikrichtungen.

Christine Hutmacher	Gesang
David Kummer	Oboe
Matthias Weiher	Piano
Emanuel Schnyder	Bass
Matt Zentrich	Schlagzeug / Percussion